

Porsche Carrera Cup France 2021

Note Technique 25/2021

Chers tous,

Veillez trouver ci-dessous la note technique 25/2021 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup. Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.

PROTECTION DU FAISCEAU ELECTRIQUE

Porsche Motorsport vous informe que le faisceau de votre Porsche 991 GT3 Cup (type 992) peut frotter contre le connecteur du Logger (voir illustration ci-dessous). Il est donc recommandé de protéger ce faisceau avec une protection anti-abrasive appropriée à l'emplacement indiqué - par ex. de l'Heli tape.

Sinon, la vis repérée N.107.519.01 peut aussi être remplacées par une vis à tête bombée N.907.371.07, ce qui aidera à prévenir tout risque de coupure du faisceau. Dans ce cas, aucune protection anti-abrasive n'est alors nécessaire.



WIRING LOOM PROTECTION

Porsche Motorsport informs that the wiring harness in the Porsche 911 GT3 Cup (992) can chafe in the area of the connector to the Porsche Logger (see pictures on following page). It is recommended that the wiring harness is protected by applying suitable abrasion protection (e.g. heli tape) in the position marked.

Alternatively, the marked screw (N.107.591.01) can also be replaced by a pan head screw (N.907.371.07), which also helps prevent chafing. In this case, no additional abrasion protection is necessary.

